

LUDWIGSBURGER KREISZEITUNG	vom	Nr.
STUTTGARTER ZEITUNG	vom	Nr.
STUTTGARTER NACHRICHTEN	vom	Nr.
BIETIGHEIMER ZEITUNG	vom	Nr.
KORNWESTHEIMER ZEITUNG	vom	Nr.
LEONBERGER KREISZEITUNG	vom	Nr.
MARBACHER ZEITUNG	vom	23.6.90 Nr. 142
VAIHINGER KREISZEITUNG	vom	Nr.
LUDWIGSBURGER WOCHENBLATT	vom	Nr.
SONNTAG AKTUELL	vom	Nr.

Ein ausgefallenes Jubiläumsgeschenk

Zu Fuß nach Montbéliard

Sport-Geher will die 345 Kilometer in zweieinhalb Tagen schaffen

LUDWIGSBURG. Ein ausgefallenes Geschenk hat sich der französische Sport-Geher Alphonse Richard zum 40jährigen Jubiläum der Städtepartnerschaft zwischen Ludwigsburg und Montbéliard – der erste Teil der Feierlichkeiten findet an diesem Wochenende in Montbéliard statt – ausgedacht: die 345 »Fußkilometer« zwischen den Partnerstädten gehenderweise zurückzulegen, und zwar in nur zweieinhalb Tagen!

»Dies ist nicht nur eine bemerkenswerte Idee, die freundschaftlichen Bande beider Partnerstädte weiter zu festigen, sondern auch eine herausragende sportliche Leistung« – begeisterte sich denn auch Erster Bürgermeister Hans-Joachim Schäfer, der es sich nicht nehmen ließ, trotz des frühmorgendlichen Termins (um 6 Uhr war Start) den Startschuß im Rathaushof der Barockstadt zu geben. Eingefunden hatte sich auch der Leiter des städti-

schen Kulturamtes, Dr. Werner Heinrichs, um gutes Gelingen und viel Erfolg zu wünschen. Selbstverständlich war für eine »Ehrensokorte« bis zur Ludwigsburger Stadtgrenze beim Osterholz gesorgt.

Alphonse Richard ist übrigens genauso alt wie die Städtepartnerschaft zwischen Ludwigsburg und Montbéliard, bekanntlich die erste, Partnerschaft zwischen einer deutschen und französischen Stadt. Er und seine Equipe (die ihn per Kleinbus begleitet) haben sich bis zur deutschen Landesgrenze die »Schwarzwaldroute« ausgesucht: Ditzingen, Weil der Stadt, Calw, Wolfach, Freiburg sind die Stationen. Gegen 15.30 Uhr am heutigen Samstag hofft Richard, in Montbéliard einzutreffen. Dort erwarten ihn neben Oberbürgermeister Louis Souvet auch Oberbürgermeister Hans Jochen Henke, der mit einer großen Ludwigsburger Delegation an den Feierlichkeiten in Montbéliard teilnimmt.